

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter



20.03.2025

Lebenswerte Infrastruktur für Lochhausen III Schnelle Errichtung eines Angebots für ein Alten- und Servicezentrum

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, ein Angebot eines Alten- und Servicezentrums in Lochhausen in einem geringen Umfang zu errichten. Dem Stadtrat ist ein Zeitplan vorzulegen, wann eine entsprechende Einrichtung gebaut und eröffnet wird. Zudem sind alle Maßnahmen zu ergreifen, um ein interimswises Angebot als Vorläuferprojekt zu schaffen. Dabei sind die Angebote des im Stadtteil situierten Alten- und Service-Zentrums in Neuaubing sowie des neu zu eröffnenden im Westkreuz mit einzubeziehen.

Begründung

In den beiden Stadtteilen Lochhausen und Langwied besteht kein Angebot für ältere Mitbürger und die Zielgruppen eines Alten- und Servicezentrums. Das nächste Alten- und Servicezentrum ist in Neuaubing am Aubinger Wasserturm oder bald im Westkreuz an der Aubinger Straße erreichbar. Lochhauser und Langwieder Bürgerinnen und Bürger aus der Zielgruppe nutzen diese Angebote sehr wenig.

Für die Schaffung eines ortseigenen Angebots ist umgehend ein Zeitplan vorzulegen. Dies kann auch als Dependance einer bereits vorhandenen Einrichtung angeboten werden. Für die Realisierung eines interimswisen Angebotes könnten tageweise die vorhandenen Räume im Saal im Pfarrzentrum von St. Michael in der Schussenrieder Straße oder auch der Gemeinschaftsraum in der Giggenbacherstraße herangezogen werden. Dies ist umgehend in eine Prüfung aufzunehmen.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Delija Balidemaj
Stadtrat